

Une statue de saint Josémaria à Temperley

Dimanche 6 décembre, une messe sera célébrée en la paroisse du Sacré-Coeur de Jésus, à Temperley, à l'occasion de l'intronisation d'une statue de saint Josémaria Escrivá, fondateur de l'Opus Dei. L'objectif est d'aider les fidèles à ce qu'ils soient intérieurement renouvelés afin que leur témoignage évangélique, au beau milieu du monde, soit plus intense.

30/11/2009

Dimanche 6 décembre, à 11h, une messe sera célébrée en la paroisse du Sacré-Coeur de Jésus, à Temperley, à l'occasion de la bénédiction et de l'intronisation d'une statue de saint Josémaria Escriva de Balaguer, fondateur de l'Opus Dei.

La célébration eucharistique sera présidée par mgr José María Montes, évêque émérite de Chascomus et curé de cette communauté, qui fait partie du diocèse de Lomas de Zamora.

C'est l'abbé Jorge Fraile, vicaire de l'Opus Dei de la délégation de Buenos Aires, qui fera l'homélie en cette circonstance.

On pense qu'il y aura des fidèles de l'archidiocèse de Buenos Aires et des

diocèses de la province de Buenos Aires ainsi que d'autres paroisses environnantes.

Sur le carton d'invitation on peut lire « notre objectif est d'aider les fidèles à ce qu'ils soient intérieurement renouvelés afin que leur témoignage évangélique, au beau milieu du monde, soit plus intense et plus ardent »

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/une-statue-de-saint-josemaria-a-temperley/> (31/01/2026)